
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2022 
 
Sonvico 
 
Nel corso del 2022 la Commissione ha svolto 13 riunioni plenarie, oltre a numerosi altri 
incontri per trattare temi mirati (coinvolgendo un numero ristretto di membri, che hanno 
incontrato associazioni attive sul territorio o singoli cittadini). Sempre nel 2022, ha inoltrato 
all’Ufficio quartieri 4 segnalazioni puntuali e tecniche. 

 

Incontri e manifestazioni pubbliche 

- 3 febbraio  
Incontro con l’associazione Amici del Torchio per pianificare e condividere alcuni 
progetti. 

 
- 21 febbraio  

Incontro con la Divisione Cultura della Città per pianificare gli interventi per il progetto 
arte pubblica in collaborazione con l’Associazione Arte Contemporanea per la 
Svizzera italiana (ACxSI) e la Città. 

 
- 26 febbraio  

Incontro con responsabili Polizia Comunale per pianificare serata pubblica campagna 
di sensibilizzazione sul consumo di marijuana e farmaci.  
 

- 14 aprile  
Incontro con responsabili Polizia Cantonale per pianificare serata pubblica tecnologie 
e un loro uso consapevole ciber bullismo. 

 
- 18 aprile  

Serata pubblica nella sala multiuso con il Magistrato dei minorenni, la Polizia città di 
Lugano e il Servizio di prossimità della città sulla campagna di sensibilizzazione sul 
consumo di marijuana e farmaci. 

 
- 1. giugno  

Serata pubblica nella sala multiuso di Sonvico con il Gruppo Visione Giovani della 
Polizia cantonale sulle tecnologie e un loro uso consapevole ciber bullismo. 

 
 

- Primavera - estate  
In collaborazione con il Dicastero Servizi Urbani è stata sistemata la strada Bozze – 
Paìn con la posa di diverse panchine e la formazione di un parco giochi nella selva 
castanile ar Pocorá. 

  
- 6 giugno  

In collaborazione con la Divisione pianificazione, ambiente e mobilità abbiamo 



organizzato la passeggiata sul nostro territorio della costellazione Ronchi. Partendo 
dalla Piazza dra Stazziòn passando per i nostri Ronchi, visita all’uliveto e al frantoio 
Bianchi proseguendo per il nucleo e per finire nella sala multiuso per le discussioni.                                                                                                   

 
- 15 ottobre  

Annuale Assemblea di Quartiere, seguita dalla Festa di Quartiere nella suggestiva 
selva castanile del Pocorá, alla quale hanno partecipato circa 100 concittadine e 
concittadini, il vice Sindaco e due Municipali, oltre al Dicastero Divisione Attività 
Culturali della Città. Un’occasione preziosa che ha permesso ai cittadini di dialogare 
con i propri politici, raccogliere utili suggerimenti e fare il punto della situazione sui 
progetti che la Città sta realizzando o per realizzare. Non sono mancate le 
collaborazioni con le Associazioni del territorio. L’Assemblea dei genitori Sonvico-Dino 
AGSD si è presentata alla popolazione illustrando i progetti attuali e futuri che intende 
realizzare. Alla popolazione è stato offerto l’aperitivo e la castagnata. 
 
 

       
 

- 26 novembre  
Visto l’ottimo successo degli anni scorsi la Commissione ha offerto la propria 
collaborazione all’Assemblea Genitori Sonvico-Dino, per la promozione e 
l’organizzazione di un piccolo mercatino natalizio con prodotti locali. Il mercatino è 
stato organizzato nella Piázza dra Stazzión a Dino. 
 

- 19 novembre  
La CQ ha organizzato in collaborazione con la Divisione Cultura e l’Associazione Arte 
Contemporanea per la Svizzera italiana (ACxSI) l’inaugurazione del progetto arte 
pubblica nel percorso artistico del sentiero storico naturalistico e aggregativo 
“Altitudine 875/904m. La prima tappa del percorso, che andrà arricchendosi nel corso 
del tempo ha visto protagonisti gli interventi di Lisa Lurati al Pian Pirètt con Asteroidea 
tredici stelle marine di cemento che gioca con il concetto del tempo quando nel 
triassico il Sottoceneri era sommerso dal mare e i Denti della Vecchia formavano la 
barriera corallina e di Aldo Mozzini a Rovrasc con elementi di granito che prendono le 
sembianze di un grande corpo sdraiato che instaura un rapporto con la natura 
circostante. 
 

      
- dicembre 2022 

La Commissione ha contribuito all’organizzazione della posa dell’Albero di Natale 
come gli scorsi anni. 

La CQ ha inviato per posta elettronica ai cittadini iscritti regolarmente le informazioni sugli 
eventi e i progetti del nostro quartiere. La CQ ha incontrato i rappresentanti di AIL per 
promuovere un progetto di parco energetico con pannelli solari in compensazione di 
pannelli solari che i cittadini del nucleo vorrebbero installare sul proprio edificio. Questo 



non solo per ottimizzare il tutto ma anche per salvaguardare dal lato estetico il nucleo che 
è riconosciuto come insediamento d’importanza nazionale ISOS. Contabilmente la CQ ha 
utilizzato tutto il fondo assegnato (3'000 franchi annui) per le attività sopra descritte. In 
prospettiva 2023 anticipiamo anche, visto il successo riscontrato gli scorsi anni, la 
Commissione il prossimo anno prevede di ripetere l’Assemblea (seguita dalla festa di 
Quartiere e coinvolgendo due associazioni del quartiere), l’intenzione è quella di riproporre 
anche la tombola autunnale, la Lanternata e il mercatino natalizio di prodotti locali. La CQ 
prende inoltre l’impegno di organizzare un’altra serata pubblica a favore dei giovani 
(sensibilizzazione alle dipendenze, con tema da definire, probabilmente sulle 
conseguenze dell’uso delle bevande alcoliche). 

In conclusione, teniamo a sottolineare che il seguito che i Servizi dell'Amministrazione 
hanno dato alle nostre segnalazioni è stato soddisfacente. Si ringraziano in particolare il 
lodevole Municipio e i suoi collaboratori per l'ascolto riservatoci e per le iniziative 
intraprese. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


